

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya, yang masih memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis, sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “ **Analisis Rencana Pelaksanaan Pembelajaran RPP di SMA se-Kecamatan Silangkitang Kabupaten Labuhan Batu Selatan Tahun Pembelajarn 2014/2015**” ini di susun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis. Kepada ibu Dra. Hj.Cicik Suryani, M.Si, Bapak Drs. H. Tri Harsono M.Si, dan Ibu Dra Masdiana Sinambela M,Si, sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran yang membangun mulai dari rencana penelitian sampai selesai dalam proses penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Drs. Alludin Manalu, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi Program Studi Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.
3. Bapak Abdul Kahar,M.Pd, bapak Drs. Ahmad Dahruddin Sir, bapak Abdul Rahman, S.Pd dan ibu Mahyardiana, S.Ag selaku Kepala Sekolah di SMA se-Kecamatan Silangkitang yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian dan penghargaan juga disampaikan kepada bapak dan ibu selaku guru biologi yang telah banyak membantu selama penelitian ini.
4. Kedua orang tua penulis tercinta dan seluruh keluarga yang selalu memberikan doa, dukungan berupa moril dan materil dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

5. Kepada teman – teman yang telah memberikan motivasi dan telah membantu penulis dalam mengerjakan skripsi (Rahma Amelia, Mia Adilla Panjaitan, Desi Crisandi, Khairunnisa Margolang dan Fuji Kerina Sembiring) dan juga teman – teman seperjuangan mahasiswa Biologi Pendidikan kelas A 2010.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memajukan ilmu pendidikan.

Medan, 05 Februari 2015

Penulis,



ERWITA SARI RITONGA

NIM. 4101141007

THE
Character Building
UNIVERSITY